

06 HARI THAILAND GETAWAYS

"Phuket – Phi Phi Island – James Bond Island - Bangkok"

TOUR CODE: ASA-THA001 CATEGORY / TAG: ASIA

FEATURE / HIGHLIGHT:

Chatuchak Weekend Market, Madame Tussaud Wax Museum, meals based on 'No Pork Dishes'

HARI KE-1, JAKARTA KEBERANGKATAN – PHUKET KEDATANGAN

Pagi hari berkumpul di Bandara Soekarno Hatta Jakarta guna persiapan check-in penerbangan ke Phuket, Thailand. Sore hari tiba di Phuket, dan Anda langsung dijemput untuk santap malam kemudian beristirahat di hotel (MM)

Akomodasi: Setaraf 3* Hotels

HARI KE-2, PHUKET – PHI PHI ISLAND - PHUKET

Pagi hari kita akan menyusuri keindahan Phi Phi Island, salah satu tujuan wisata terkenal di Dunia. Setelah puas melakukan berbagai aktifitas disana kembali ke hotel di Phuket guna beristirahat (MP,MS,MM)

Akomodasi: Setaraf 3* Hotels

HARI KE-3, PHUKET – JAMES BOND ISLAND - PHUKET

Program hari ini adalah mengunjungi Suwannakuha Cave yang dipenuhi stalagmit dan stalagnit mempersonakan, dan disana terdapat patung Buddha berukuran besar. Selanjutnya kita akan naik kapal mengelilingi Pha Nga Bay menyaksikan panorama alam yang indah beserta 'James Bond Island' nya (MP,MS,MM)

Akomodasi: Setaraf 3* Hotels

HARI KE-4, PHUKET - BANGKOK

Usai santap pagi di hotel, dengan Penerbangan Domestik kita akan terbang menuju Bangkok, Ibukota Thailand. Setibanya disana kita akan langsung dibawa sepuasnya souvenir shopping ke Chatuchak Market yang hanya buka setiap weekend. Sore hari naik boat menyusuri Chaopraya River mengunjungi Wat Arun 'Temple of The Dawn'. Usai santap malam menuju hotel guna beristirahat (MP,MM)

Akomodasi: Setaraf 3* Hotels

HARI KE-5, BANGKOK KEBERANGKATAN

Pagi hari kita akan mengunjungi Grand Palace, dan Madame Tussaud Wax Museum dimana disimpan replika Tokoh-tokoh fenomenal Dunia. Selanjutnya mengikuti 'last minute shopping' di Mahboonkrong Center. Senja hari menuju Airport guna Penerbangan malam hari pulang ke Tanah Air meninggalkan Thailand dengan sejuta kenangan indah (MP)

HARI KE-6, JAKARTA KEDATANGAN

Pagi hari Inshaa Allah tiba di Jakarta, maka selesailah sudah program perjalanan wisata ini bersama Radin Tour. Terima kasih partisipasi Anda bersama Radin Tour, dan sampai jumpa di Program Wisata kami lainnya

MP= Makan Pagi

MS= Makan Siang

MM= Makan Malam

JADWAL KEBERANGKATAN: 29 JUNI 2017 (Periode Lebaran / High Season)

HARGA PAKET TWIN/TRIPLE SHARING: Rp. 11,300,000,- ++ PERORANG (Sekamar Berdua / Bertiga)

HARGA PAKET SINGLE SHARING: Rp. 13,800,000,- ++ PERORANG (Sekamar Sendiri)

SYARAT DAN KETENTUAN: • Harga Paket berlaku untuk minimum quota 15 (lima belas) Peserta • Harga Paket maupun Fasilitas dapat berubah bilamana program tetap diberangkatkan dengan Jumlah Peserta dibawah Minimum Quota • Keberangkatan akan ditunda atau dibatalkan bilamana Jumlah Peserta tidak mencapai Minimum Quota • Finalisasi Status Keberangkatan adalah 2 (dua) minggu sebelum Jadwal Keberangkatan • Bilamana Keberangkatan dibatalkan sepihak oleh Pihak Penyelenggara dengan alasan tidak tercapainya Minimum Quota Keberangkatan, maka Pihak Penyelenggara akan mengembalikan secara penuh kepada Peserta selambat-lambatnya 2 (dua) minggu dari Jadwal Keberangkatan

HARGA PAKET SUDAH TERMASUK: • Tiket Pesawat P/P Economy Class • Akomodasi / Hotel sesuai program • Driver & Transportasi Bus A/C untuk Tours, Excursions, dan Transfers • Makan/minum sesuai program • Tour Leader berbahasa Indonesia • Local Guide berbahasa Inggris

HARGA PAKET BELUM TERMASUK: • Flight Insurance / Fuel Surcharge / Airport Taxes: Rp. 2,500,000,- • High Season Surcharge: Rp. 1,000,000,- • PPN 1% dari Harga Paket • Tips Local Guide & Driver di Thailand: Usd.25 / Peserta (collective dalam perjalanan) • Airport dan Hotel Porterage selama di Thailand • Kelebihan Bagasi sesuai Ketentuan Penerbangan • Pembuatan Baru / Perpanjangan Paspor • Tour/Makan/Minum tambahan diluar program • Biaya-biaya bersifat pribadi

PENDAFTARAN DAN PERSYARATAN: • **Mengisi Formulir Pendaftaran.** Dengan mengisi Formulir Pendaftaran, maka Pendaftar secara otomatis akan tunduk atau patuh dengan semua Kondisi maupun Ketentuan didalamnya • Paspor dengan masa berlaku tidak kurang dari 10 Bulan sebelum Jadwal Keberangkatan • Pas Foto 4 X 6 Berwarna background Putih sebanyak 2 (dua) lembar • Copy KTP • Copy Akte Lahir Asli untuk Peserta Anak • Surat Izin dari Suami atau Orang Tua bagi Istri atau Anak yang berpergian sendiri • Copy Kartu Keluarga dan Buku Nikah bagi Peserta yang telah Menikah • **Pendaftaran disertai Deposit minimum Rp. 5,000,000,- per Peserta**, dengan **pelunasan biaya paket paling lambat 5 (lima) minggu** sebelum Jadwal Keberangkatan • Pendaftaran ditutup 5 (lima) minggu sebelum Jadwal Keberangkatan atau jika quota peserta telah terpenuhi

VISA: Kedutaan mempunyai keputusan mutlak atas pengajuan visa dan kami pihak travel tidak bisa menentukan kepastian apakah visa bapak/ibu ditolak atau diterima. Kami pihak travel agent hanya bisa membantu mengajukan/memproses permohonan visa tersebut sesuai prosedur dan sesuai dokumen yang diperlukan. Penolakan dokumen oleh pihak kedutaan atau revisi kelengkapan dokumen pengajuan visa merupakan keputusan pihak kedutaan, segala keterlambatan kelengkapan dokumen bukan menjadi tanggung jawab travel agent

PEMBATALAN: • Pembatalan 4 (Empat) Minggu sebelum keberangkatan ada potongan sebesar 25% dari harga paket • Pembatalan 3 (Tiga) Minggu sebelum keberangkatan ada potongan sebesar 50% dari harga paket • Pembatalan 2 (Dua) Minggu sebelum keberangkatan ada potongan sebesar 75% dari harga paket. Pengembalian dana kepada Peserta setelah dilakukan pemotongan dilakukan paling lambat 2 (dua) minggu setelah Jadwal Keberangkatan seharusnya. Pemotongan dilakukan bagi Peserta yang melakukan Pembatalan dengan alasan apapun

“DENGAN ANDA MENDAFTAR DAN MEMBAYAR DEPOSIT BERARTI ANDA TELAH MEMAHAMI PERSYARATAN DAN KONDISI DARI PAKET TOUR TERSEBUT”